

3つのお使い

1サム 16:13 サムエルは油の角を取り、兄弟たちの真ん中で彼に油をそそいだ。主の霊がその日以来、ダビデの上に激しく下った。サムエルは立ち上がってラマへ帰った。

新 295 番 罪におぼれたわれを (旧 417 番 罪におちたるわれを)

- 聖句暗唱 _ イザ 41:10
 聖書通読 _ 使 17:3-4

親と教師は、Remnant に多大な影響を与えることがあります。幼いときに才能を見極めて開発できるようにバックアップして、その分野で専門家に会えるようにつなげれば、実的な助けを与えることができます。何よりも霊的な内容を伝えることがとても重要です。何を伝えるべきでしょうか。

1. 天命、召命、使命を悟るように

ただ福音で人生の答えを得て結論を下した Remnant は、どんなに立派な人も、極度の苦しみに置かれている人も助けることができます。福音は、それほど力があり、先を行くものです。次世代にただキリストでないとだめな理由を知らせて、見せてあげながら未来を設計できるように助けなければなりません。

2. タラント、専門性、現場性を持つように

ダビデは熱心に努力をして王になったわけではありません。神様が羊飼いだったダビデを呼ばれて王になるように育てられました^{詩 78:70~72}。この事実を時代の指導者サムエルが来ては告げて、父エッサイが生活の中で続けて話しました。

育つ次世代に、あなたは神様に呼ばれた神の子どもであり、時代を生かす重要な日とであることを話してあげなければなりません。神様の霊が激しく下るなら、どのような人に会っても、その人を助けることができる力と余裕を持つようになると知らせなければなりません。地位や学識が高かるうが低かるうが、財産が少なかるうが多かるうが関係なく、すべての人が暗やみの勢力に捕らわれていて、神様に会わなければならないという事実を教えなければなりません。それが親と教師、福音を知る人の役割であり使命です。

契約の祈り

神様、時代と未来を生かす Remnant を実際の、具体的に助けられるように力と知恵を与えてください。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

Q.

福音が刺さった人！

抜けないように、刺し込んだり挟むことを「刺す」と言います。受身形の「刺される」という単語は、韓国語ではよく使われます。「私、俳優に刺された (抜擢された)」「私、最近、登山に刺されている (はまっている)」という表現で使われます。「関心と視線が1つの場所に固定されている」、「心の中に打ち込まれた」という意味でしょう。

福音の核心聖句を私のたましいに、ピンを刺すように、心に釘を打ち込むように、1つ1つ刺していく時間が必要です。福音を味わう信仰生活は、私の生活に福音が刺さって、考えと心に福音が刺さる、それこそが、日々、福音が刺さった人になっていく過程です。

奴隷からサミットへ

創 41:38 そこでパロは家臣たちに言った。「神の霊の宿っているこのような人を、ほかに見つけることができようか。」

新 453 番 イエスのみ恵みの (旧 506 番 なおもみめぐみを)

- 聖句暗唱 _ イザ 41:10
- 聖書通読 _ 使 17:5-6

神の子どもは、過去に縛られる必要がありません。状況が劣悪で時代が良くないと言い訳して、座り込む必要もありません。とても低いところから始めても、なにも問題になりません。神の子どもには保証されたことがあるからです。それは、いったい何でしょうか。

1. ヨセフの旅程

ヨセフは、幼いときから神様が与えてくださったみことばで編集されていました。神様が与えてくださったビジョンをもって夢を見て、毎日、神様と同行していたので、話にならない状況でも揺れることなく人生を設計しました。神様は、あきらかにもにおられるのに、そのようなことが起こる理由が何であるのかという答えを見つけました。ヨセフは、行く現場ごとに、自分に願われる神様のことを見つけました。神様はそのようなヨセフのゆえに、主人の畑まで責任を持ってくださり、奴隷から始まったヨセフは、結局、長官と王の前に立って神様が生きておられることをあかししました。

2. 私の旅程

ヨセフは突出していて、特別だったので答えられたものではありません。みことばで人生を編集して、神様のことで未来を設計し、世の中を生かす絵を描きながら現場をデザインする人は、誰でもサミットの座に行くようになります。神の子どもは、成功しようと勉強して、お金を稼ごうと仕事をする存在ではありません。すでに完全な救いを受けた私は、神様がキリスト・イエスの日まで成し遂げられて、責任を持ってくださいます。

私を生かされた神様は、私の家庭と家系を生かすことを願って、日本と237 か国、全世界のすべての民族が福音を聞いていのちを得ることを願っておられます。私の人生の旅程が神様の願いと合うときに、ただ、唯一性、再創造の答えを続けて味わうシステムが立てられることでしょう。

契約の祈り

神様、奴隷からサミットに行ったヨセフのように、私の人生の旅程も神様のみこころを成し遂げる内容で満たしてください。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

Q.

正しい姿勢から出る深い呼吸そして集中

現代人のほとんどが背中や肩が前にかがんでいて、脊椎が歪み、筋肉が引っ張られて体形が歪んでいます。パソコンやスマホを使って過ごす人は、その症状が深刻です。体に無理を与えるこのような姿勢を矯正するとき、下腹部に力を入れなさいとよく言われます。東洋医学では「丹田」という単語が使われたり、ピラティスやフィットネスでは「コア」^{core}の力を高めると表現します。

身体に無理を与えない正しい姿勢は健康の基本であることはもちろんのこと、深い呼吸にも助けになります。楽にへその近くの体の中心に力を入れる状態で、息を深く吸って吐き出して、神様に集中する時間を1分持ちましょう。

これは身体と脳とたましいの健康を取り戻す第一歩です。

石の上に書き記した約束

申27:1～10 あなたの神、主の御声に聞き従い、私が、きょう、あなたに命じる主の命令とおきてとを行いなさい。(10)

新12番 共に主をあがめよ (旧22番 共に主をあがめよ)

- 聖句暗唱 _ イザ 41:10
 聖書通読 _ 使 17:7-8

神様はすべてのみことばを石に刻みなさいと言われました。それくらい、みことばを正確に握ることが重要で、答えはその瞬間から始まります。いつ答えられるのかを心配する必要はありません。みことばを静かに黙想する時間が積み重なれば、モーセとラハブが体験した神様の働きが起きます。

1. 人生を神様のみことばで編集、設計しなさい

生きてると、危機に遭うときがあります。しかし、私たちには強固な武器があります。地を造り、それを形造って確立させた神様が背景となられ、その方の御名を呼んで祈るときに、理解を越えた大いなる答えが来るのです。そこに3つの祭りと幕屋で起こった働きを心に刻むなら、現場で味わって勝利する生活は、自然について来ます。

2. みことばを祈りでデザインしなさい

神様のみことばは絶対に変りません。みことばは1つも加工されていないそのままの状態に信じて、祈りでデザインしなければなりません。具体的にみことばを握ってゆっくり呼吸をしながら祈るのもよい方法です。

未信者が知らない奥義があります。聖霊の働きです。ただ聖霊が臨めば力を受けて、地の果てまで証人となります。私たちはこのみことばを握って現場で勝利して、家系と次世代、死にゆく人を生かさなければなりません。

契約の祈り

神様、神様のみことばは生きていて永遠です。今日1日神様のみことばに深く入り込む日にしてください。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

Q.

作品

ルー・ウォーレス Lew Wallace, 1827-1905 は徹底した無神論者でした。友人の中にも徹底した無神論者がいたのですが、ある日ウォーレスにキリスト教が偽りの宗教であることを証明する本を書けば、ベストセラー作家になるだろうと話しました。これに対して、ウォーレスは聖書の虚構性を暴いて、人類を神から解放すると心を決めて聖書を詳しく読み始めました。

しかしウォーレスは、聖書を読んでいくほど、偽りを発見するどころか、大いなる真理に感動して、イエス様に人格的に出会う反転を体験しました。本来キリスト教と神様を批判するためにペンを握ったウォーレスは、結局、多くの人々に感動を伝えてイエス様に導く作品「ベン・ハー」を残しました。

四面楚歌に陥った Remnant

創 39:10～23 ヨセフの主人は彼を捕らえ、王の囚人が監禁されている監獄に彼を入れた。こうして彼は監獄にいた。(20)

新 313 番 主イエスはわが君 (旧 352 番 主イエスはわが君)

- 聖句暗唱 _ イザ 41:10
- 聖書通読 _ 使 17:9-10

ヨセフは、神様が自分とともにおられるという事実を信じました。王に会ったヨセフは神様を伝えて、兄たちの前で神様が自分を先に遣わし、すべてのことを働かせて益としてくださる神様を告白しました。ヨセフは何を見たのでそうすることができたのでしょうか。

1. 神様が与えてくださった契約を確認しました

危機に陥るときほど、問題解決のために焦ります。不便さを解消してほしいと、問題がなくなることを、苦しみを与える人を倒してほしいと祈りたくなります。神様はもちろんそのようにできる方で、初めから危機的状況に遭わせないようにもできます。しかし、苦難を与えられた理由は、その過程を通じて神様が与えてくださった契約を揺れることなくしっかり握って、神様の契約を成し遂げる作品を作るためです。

2. 契約に対する証拠を握りました

契約を握ったヨセフは、致命的な濡れ衣を着せられて投獄されましたが、それは偶然や失態で起こったことではありません。神様はヨセフとともにおられ、インマヌエルの証拠を握ったヨセフは、監獄の中でも神様が与えてくださったビジョンを逃しませんでした。イエス・キリストを通じて神様の愛が私たちに伝えられました。人生の根本問題を完璧に解決されたイエス・キリストを信じる神の子どもは神の国、御座の背景が臨んでいます。聖霊なる神様は目に見えませんが、今も時空を超えて働いておられます。237 か国にいのちの光が照らされることを願っておられ、福音を握った人たちが、福音を知らずに死に行くたましいに会うようにされます。この証拠を握るときに神様は以前にもなく、これからもない答えで導かれます。

契約の祈り

神様、時代を生かす証人と呼ばれたので、毎日、WITH、Immanuel、Oneness の奥義を味わう恵みを与えてください。イエス・キリストの御名によってお祈りします。

Q.

四面楚歌

「四面（周囲）から聞こえる楚の国の歌」という意味。

楚の国の項羽が漢の臣下に包囲されて打開することのできない状況で兵力も減り、食料も残っていない状況でした。ある日、楚の国の歌が四方から聞こえてきました。窮地に陥った楚軍の兵士たちは、故郷を懐かしむようになり、士気が落ちて、結局、楚の国は敗北を喫してしまいます。そのことが由来で、四面楚歌は敵軍に包囲された状態や誰の助けも受けられない孤立した状態に陥ったことを意味します。

誰の助けも受けられない状態に陥っていますか。

現実と事実に真実を見なければなりません、常識以上のことを見るべきです。予想外のことを許された神様は、明らかに大きくて理解を超えた計画を持っておられます。その霊的事実を意識して神様に集中して探さなければなりません。これが四面楚歌に置かれた私たちがすべきことです。

